## Idartes abre 4 invitaciones culturales para el sector de la danza en Bogotá

Los interesados tienen hasta el 15 de junio para inscribirse en una de estas invitaciones, que forman parte de Orbitante Plataforma Danza Bogotá.

Bailarines, coreógrafos, directores, maestros, diseñadores, productores, gestores, agrupaciones, compañías y organizaciones en distintos lenguajes de la danza podrán inscribirse, entre el 28 de mayo y el 15 de junio, a las <u>invitaciones culturales</u> que abre el Instituto Distrital de las Artes - Idartes por medio del programa <u>Orbitante Plataforma Danza Bogotá</u>.

Con la apertura de estas cuatro invitaciones culturales se busca seleccionar residentes, creadores escénicos, proyectos de intercambio y de relacionamiento con comunidades en diversas formas de danza.

Una de las invitaciones es **Laboratorios de Creación en Danza 2024 - Orbitante Plataforma**, que se entiende como un período de tiempo limitado en el que, con acompañamiento creativo de la Plataforma, un artista, compañía, agrupación u organización puede concentrarse en un proyecto creativo específico. Estos laboratorios pueden ser virtuales, presenciales o mixtos, y los procesos creativos a llevarse a cabo pueden ser de distinta índole.

La segunda invitación es Laboratorios Comunitarios Intercambio Creativo de Saberes 2024 - Orbitante Plataforma Danza Bogotá. En este tiempo el artista desarrollará su proyecto es un espacio físico determinado con una comunidad previamente identificada por el participante o con la que haya trabajado anteriormente. En ese caso se espera que el residente seleccionado auspicie el acompañamiento para la sensibilización y cualificación de la comunidad con que trabaja en áreas como el entrenamiento, la dramaturgia, la coreografía, entre otras.

La tercera convocatoria es **Invitación a un(a) creador(a) escénico(a) para una puesta en escena 2024 - Orbitante Plataforma Danza Bogotá.** En este caso, el proyecto se debe basar en prácticas escénicas que conjuguen distintos saberes y estilos de danza provenientes de diferentes lenguajes de la danza. El artista invitado deberá contar con amplia trayectoria y diversidad de experiencias escénicas, que le permitan articular su propio proyecto artístico con bailarines(as) que ya hacen parte de Orbitante Plataforma, para desarrollar una puesta en escena o propuesta artística, que se adapte a distintos escenarios (convencionales, no-convencionales) para su circulación. Como resultado del proyecto se contará con un montaje escénico de pequeño o mediano formato.

La cuarta invitación cultural es **Proyectos de Intercambio 2024 - Orbitante Plataforma Danza Bogotá.** Las organizaciones o colectivos seleccionados recibirán un apoyo para llevar a cabo una actividad que se haya realizado al menos en dos versiones anteriores, y que puede estar aislada o ser parte de otro evento mayor como festival, circuito, residencia, formación, laboratorio, entre otros. Además, tendrán una propuesta de articulación o intercambio para las otras líneas que conforman Orbitante Plataforma Danza Bogotá.